

2 学期 終業式 表彰



12月22日 2学期の終業式がありました

校長先生から次のようなお話がありました。

2 学期終業式校長講話要旨

文化祭の初日に、本校の校歌を作詞され、平成元年に退職された初代校長の平塚禅定先生が来校されました。今年88歳の米寿を迎える先生は「湘南台高校はすごくいい学校になった。」と、とても喜んでいました。その一つとして女子生徒のあいさつがさわやかであったと、おっしゃっていました。

本校が部活動やシチズンシップ教育で注目され活躍していることや、このようなさわやかな挨拶をしてもらったことに大変よろこんでおられました。

言葉には力があります。時には人を傷つけ、悲しい気持ちにもさせ、時には勇気を与え、元気にさせます。

しかし、言葉は使い方次第で効果的に人を元気にさせます。

本校は一層あいさつの質の向上に努めていきたいと思っています。相手の気持ちになって、親しい人への挨拶、あらたまった挨拶、その場、その時で心に響く挨拶ができるようになってもらいたいと思います。これもシチズンシップ教育の一環であり、しっかりとした大人になる条件であると思っています。さて、今年の冬休みは例年より長くなります。その期間の行動には十分に気をつけてください。

「君子危うきに近寄らず」という格言もあります。行動に気をつけて事故なく有意義な冬休みをすごしてほしいと思います。

特に2年生は1月14日、15日にセンター試験がありますが、これは3年生の受験の一般受験のスタートのみではなく、1年後の受験へのスタートとして、見通しをたてた学習計画を期待しています。3年生は最後まであきらめることなく、目標に向かい頑張してほしいと思います。

1月10日の始業式には2年生は修学旅行でいませんが、有意義な冬休みをすごし、元気な顔を見せてほしいと思います。

12月22日終業式で2学期の表彰が行われました。

- ハンドボール部
- テニス部
- ハンドボール部
- 吹奏楽部
- 税の作文 ※ 校長室前に作品があります
- 書道展 是非、ご覧ください。

- インターンシップ
- 保健活動
- 球技大会 総合優勝 2年2組